

Proyecto Infraestructura

Los sueños para más de 176 hogares de la colonia 25 de Enero en la capital, se están cumpliendo, gracias a la ejecución de obras integrales de infraestructura social que realiza el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández.

La inversión asciende a los 18 millones 128 mil lempiras, mediante el financiamiento del BID, ejecutado a través del Programa de Convivencia Ciudadana y Mejoramiento de Barrios (PCCMB), adscrito a la Secretaría de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS).

